

GOBIERNO AUTÓNOMO DESCENTRALIZADO PARROQUIAL RURAL DE CHANDUY

ACTA N° 012-GADCH-2025 PRIMERA SESIÓN ORDINARIA DEL MES DE MAYO

En la Parroquia Chanduy Provincia de Santa Elena, a los trece días del mes de mayo del 2025 y según el Código Orgánico de Organización Territorial, Autonomía y Descentralización en su art., 318 se reúnen el Lcdo. Henry Rodríguez Flores – Presidente, Tnlga. Carmen Asencio Torres - Vicepresidenta y Vocales Principales Sr. Esteban Yépez Villalva, Sr. Miguel Asencio Villón, Ing. Hamilton Villón José y la Ing. María Chila Rodríguez – Secretaria.

Para esta sesión se elaboró el siguiente orden del día:

- 1. Instalación de la asamblea.
- 2. Lectura v aprobación del Acta anterior.
- 3. Informe de gestión del Presidente.
- 4. Informe de comisiones (Vocales Principales).
- 5. Informe del estado del vehículo institucional.
- 6. Varios y Resoluciones
- 7. Clausura de la asamblea.

El día martes 13 de mayo del 2025 siendo las 09H26 se aprueba el orden del día.

1.-INSTALACIÓN DE LA ASAMBLEA

El Lcdo. Henry Rodríguez Flores - Presidente de la Institución saluda e instala la sesión.

2.- LECTURA DEL ACTA ANTERIOR

La Srta. secretaria procede a la lectura del acta anterior y estando todo lo actuado en orden se procede a la aprobación del acta.

3.- INFORME DE GESTIÓN DEL PRESIDENTE

Buenas tardes estimados compañeros, en los primeros quince días del mes de mayo, se realizaron varias actividades, entre ellas se fumigaron la mayoría de Unidades Educativas previo al inicio de clases, así como también los Centros de Desarrollo Infantil.

Participamos de la entrega de útiles escolares y mochilas para 80 niños y niñas del proyecto Protección Especial – Erradicación del Trabajo Infantil, convenio MIES y GAD Chanduy, adicional para el fortalecimiento del área de Desarrollo Infantil y nuestro cofinanciamiento, se pudo entregar nueve impresoras a las unidades de atención de nuestra parroquia, con el fin de fortalecer los espacios de trabajo de nuestras educadoras y coordinadoras.

En las gestiones con la empresa privada se logró obtener resultados con ROSMEI S.A, en la cual se recibió en calidad de donación dos aires acondicionados dirigido para las Calle Santa Elena y San Agustín

Calle Santa Elena y San Agustín
Contacto: 042-909124 - 0985388434
9 0994421810

e-mail: juntachanduy@yahoo.es www.gadchanduy.gob.ec Gobierno Parroquial Chanduy



instalaciones de los centros de desarrollo infantil como son CDI "Amiguitos del Saber" de la Comuna Manantial de Chanduy y CDI "Jardinerito del Saber" de la Comuna El Real.

En compañía de las delegaciones comunales y actores locales se desarrolló una reunión de trabajo con el Abg. José Daniel Villao - Prefecto de la Provincia de Santa Elena, en la que se trataron varios puntos importantes, como el presupuesto para la construcción posterior de las canchas de césped sintético de las Comunas Zapotal, El Real y Tugaduaja.

Gracias a la invitación de la Directora MSc. Verónica Cayetano de la UE Vicente Rocafuerte de la Comuna Zapotal participamos del inicio del año lectivo, así como también a través de las gestiones institucionales se logró la entrega de la adecuación del área de recreación de los niños de inicial.

Con el apoyo de la Prefectura de Santa Elena se pudo culminar la colocación del material reciclado de las vías en el primer tramo del malecón de la Cabecera Parroquial de Chanduy, siendo esto importante para fomentar el turismo en nuestra parroquia.

Previo a las fiestas por el día de las madres nos reunimos con el proyecto de adulto mayor, para participar de un evento muy ameno, compartiendo experiencias y juegos relevantes haciendo énfasis de esta celebración.

Con la compañía de los vocales principales Hamilton Villón y Katiuska Asencio pudimos reunirnos con la Alcaldesa de Santa Elena María Del Carmen Aquino, en la que dialogamos ciertos acuerdos interinstitucionales para el bien de nuestra comunidad, entre ellos, el equipo de EMASA EP se encuentra trabajando con la limpieza de aceras y bordillos previo a las festividades de Parroquialización de Chanduy, así como también el equipo de EMUTRÁNSITO EP va a señalizar nuestras vías y así definir los muros, parterres, pasos cebras, entre otras señaléticas; de igual manera se entregó la documentación para la iluminación del paradero turístico en la Cabecera Parroquial de Chanduy.

De acuerdo a nuestra planificación hemos dado inicio a nuestras festividades de Parroquialización con el pregón y el balconazo para celebrar el día de las madres.

De acuerdo a la asignación del Estado Ecuatoriano hemos recibido los recursos correspondientes al mes de marzo por parte de la entidad financiera para el desarrollo de nuestras actividades y gestiones institucionales.

Otra de las gestiones emprendidas y el compromiso de la empresa privada se ha logrado obtener obsequios para la elección de Reina 2025 que se desarrollará el 17 de mayo de Hacienda Ilana, Rosmei S.A, Ecuapork S.A, Lavodora y lubricadora Toro, GPS Group, Encuentro Discotek, Restaurante El Chivo Erotico, Restaurante La Bendicion de Dios, La Casa del Computador, Bar LIBAR, UPC Chanduy, Tenencia Politica Chanduy, Comisaria Zona Sur Chanduy, entre otros auspiciantes.

En la sesión desarrollada el 16 de julio del año 2024 del Directorio del GAD Chanduy aprobó la entrega de materiales de construcción para la batería sanitaria del Seguro Social Campesino de la Comuna Pechiche, solicito este seno del consejo parroquial poder analizar esta solicitud para que se integre la construcción de esta batería sanitaria ya quilesanta Elena y San Aquestín El Encanto Del Sur



los afiliados del seguro social campesino no cuentan con los recursos necesarios para emprender la obra, motivo por el cual, solicito a ustedes estimados compañeros apoyar esta iniciativa en beneficio de nuestros jubilados de la Parroquia Chanduy.

4.- INFORME DE COMISIONES (VOCALES PRINCIPALES)

TNLGA, KATIUSKA ASENCIO

Buenas tardes estimados compañeros, empezamos nuestra jornada de la quincena del mes de mayo con el primer encuentro agro ecológico en las parcelas de la Comuna Zapotal, en la que tuvimos representantes del Ministerio de Salud Pública, Ministerio de Educación, representantes de cabildos comunales, entre otros aliados, se realizó dos talleres basándose en la soberanía alimentaria y el derecho en la naturaleza; de igual manera sembramos varias plantas.

Participamos de la entrega de kits escolares para los usuarios del proyecto ETI. De igual manera en la entrega de insumos, impresoras y aires acondicionados en los Centros de Desarrollo Infantil.

Participe de la inauguración del nuevo año escolar de la EEB Margoth Santistevan de San Lucas de la Comuna San Rafael, en este nuevo año han aumentado estudiantes, las cuales solicitan que se adecuen nuevos espacios, en las próximas semanas una comisión estará visitando el GAD Chanduy para que le podamos ayudar en algún petitorio como una zona recreativa.

Asistí junto al Teniente Político de la Parroquia Chanduy a un llamado en la Comuna Zapotal, puesto que hay un posible cierre por la infraestructura del centro de salud de esta comunidad, al dialogar con la directora se constató que es necesario que se coloque un aire acondicionado, adecuar varios espacios, tanques de oxígenos, entre otros aspectos.

Así mismo, asistí a la clausura de los cursos vacacionales en la Comuna Zapotal viendo la alegría de los niños al adquirir nuevos conocimientos y arte, permitiendo tener sus mentes ocupadas.

Participamos del pregón por inicio de las festividades de Parroquialización de Chanduy y del balconazo artístico por conmemorar el día de las madres.

Acudimos a la reunión con la Alcaldesa de Santa Elena María Del Carmen Aquino, entre ello se solicitó las carpas que serán colocadas para la feria de emprendimientos el jueves 29 de mayo, entre otros aspectos que mencionó nuestro Presidente Henry Rodríguez.

De forma personal realicé un sorteo para las madres de la Parroquia Chanduy.

SR. MIGUEL ASENCIO

Buenas tardes estimados compañeros, agradezco la predisposición del Presidente Henry Rodríguez puesto que ha apoyado diferentes eventos, actividades y gestiones en nuestra Parroquia Chanduy, entre ellas se pudo adecuar el malecón de la Cabecera Parroquial con





la colocación de material de reciclaje, siendo esto muy visto y se ha dado un cambio en el sector turístico.

Asistimos a la clausura de los cursos vacacionales dictados en las diferentes comunidades de nuestra Parroquia Chanduy.

En el ámbito deportivo, estuve en la clausura del campeonato organizado por la Alcaldía de Santa Elena, en la que quedó campeón Puerto de Chanduy y Cabecera Parroquial de Chanduy vicecampeón.

Asistimos al pregón por inicios de las festividades de parroquialización y al balconazo para las madres de nuestra Parroquia Chanduy. De igual manera estuvimos presentes en la entrega de útiles escolares a los usuarios del proyecto ETI.

ING. HAMILTON VILLÓN

Buenos días estimados compañeros, es un gusto compartir mi informe de actividades por los primeros días del mes de mayo.

Asistimos a la entrega de kits escolares a los usuarios del proyecto ETI, los proyectos sociales como adulto mayor, discapacidad, CDI siempre hay que apoyarles, yo estaré predispuesto en colaborarles y brindarles mi voto a favor en algún requerimiento que se necesite.

Recibí la visita de la Sra. Ela Pazmiño puesto que desea hacer un proyecto de grado que consiste en la ruta gastronómica para fortalecer la identidad cultural de la Parroquia Chanduy, entre ellas Villingota, Zapotal y San Rafael, de igual manera creando rutas turísticas, así como también Engunga, Cabecera Parroquial, El Real, Pechiche, entre otras.

Acompañamos al Sr. Presidente Henry Rodríguez con la entrega de aires acondicionados e impresoras para los centros de desarrollo infantil. De igual manera estuvimos en la rueda de prensa detallando las actividades por las festividades de parroquialización.

Asistimos a reunión con la Alcaldesa de Santa Elena María Del Carmen Aquino, en la que se pudo detallar varias gestiones, entre ellas el botadero de basura clandestino. Estuvimos en la clausura de varios cursos vacacionales dictados en las Comunas de la Parroquia Chanduy. Asistimos al pregón por inicio de las festividades de parroquialización y al balconazo dedicado a las madres de nuestra parroquia.

Asistí a una reunión con los moradores de la Comuna San Rafael, donde solicitaron información sobre el presupuesto participativo de esta comunidad.

Como nosotros somos fiscalizadores también, estuve verificando en el portal de compras públicas ciertos procesos que se está ejecutando en nuestra institución.





Buenos días estimados compañeros, junto a la Policía Nacional estamos llevando un programa de apoyo a los niños, niñas y adolescentes ante alguna situación de vulnerabilidad y problemas en las familias; de igual manera procurando que estos chicos se crían en ambientes sanos, libre de peligro, generando calma y paz.

Estuvimos en la entrega de kits escolares del proyecto ETI. De igual manera he tenido un diálogo con la directiva de estudiantes de la UE Dr. Francisco Campos Rivadeneira, donde solicitan sus instrumentos musicales.

Me reuní con algunos miembros que conforman la Iglesia San Agustín de Hipona, puesto que quieren declarar como patrimonio cultural, pero yo lo veo un poco complicado puesto que esta edificación ya no posee elementos endémicos.

Dialogue con los jóvenes que conforman el grupo Scout Chanduy sobre la propuesta de las pinturas, en la que sugirieron realizar murales con algo llamativo, esperando que en los próximos meses se pueda ejecutar.

En Chanduy no tenemos espacios para las prácticas deportivas, solo existe el fútbol y volly, pero hay una gran población que desea practicar el baloncesto, sería bueno reactivar una cancha que existe en la Cabecera Parroquial de Chanduy.

5.- INFORME DEL ESTADO DEL VEHÍCULO INSTITUCIONAL

Estimados compañeros, el vehículo institucional está presentando ciertos desperfectos, pero se mantiene operativo, en la cual se va a iniciar un proceso posterior para que pueda ingresar al taller y su respectiva verificación para mantenerlo útil al servicio de la comunidad.

De igual manera se está realizando oficios a la Prefectura de Santa Elena para que nos preste el vehículo institucional ciertos días y realizar las diferentes gestiones en el cual que se requiera.

De acuerdo a nuestra planificación se debe analizar si es necesario adquirir un nuevo vehículo institucional dependiendo de las posibilidades económicas, financieras de la institución, de tal forma los rubros que se destinan para mantenimiento podrían servir para adquirir una nueva unidad.

6.- VARIOS Y RESOLUCIONES

- Por resolución unánime el Directorio del GAD Chanduy se reunirá para conocer los avances por las festividades de Parroquialización de Chanduy.
- Por resolución unánime del Directorio del GAD Chanduy se invitará a las asociaciones, grupos de bailes, hípicas, instituciones educativas y públicas, entre otras para el desfile cívico y sesión solemne por conmemorar un año más de parroquialización de Chanduy.





7.- CLAUSURA DE LA SESIÓN

Siendo las 11H39 y habiendo tratado varios temas, se da por terminada la sesión.

Lcdo. Henry Rodríguez Flores

PRESIDENTE

Ing. María Chila Rodríguez
SECRETARIA

Tnlga. Katiuska Asencio Torres

VICE PRESIDENTA

Sr. Esteban Yépez Villalva VOCAL PRINCIPAL

Sr. Miguel Asencio Villón VOCAL PRINCIPAL Ing. Hamilton Villón José VOCAL PRINCIPAL

CERTIFICACIÓN. - Certifico que el Acta es fiel copia puntual de lo expuesto en la Sesión Ordinaria del Gobierno Autónomo Descentralizado Parroquial Rural de Chanduy. La presente acta consta de 6 hojas foliadas.

Lo certifico, Chanduy 13 de mayo del 2025.

Ing. Maria Chila Rodríguez

SECRETARIA